

# *Cuba prioriza colaboración de salud con países del Caribe*



**José Angel Portal Miranda**

La Habana, 22 dic (RHC) En la sede del Ministerio de Salud Pública, el titular cubano, José Ángel Portal Miranda, sostuvo este martes un encuentro con el Primer Ministro de la Mancomunidad de Las Bahamas, Philip Davis, en el que reiteró la disposición de incrementar y diversificar la colaboración, tanto en los programas ya implementados como en otros nuevos.

Total prioridad tiene para Cuba la colaboración que en materia de Salud mantiene con los países del Caribe, afirmó el ministro del sector en la mayor de las Antillas.

Al comentar sobre los resultados del intercambio, Portal Miranda destacó en su perfil oficial en Facebook que estas ideas son continuidad de las respaldadas por ambos ministros durante la IV Convención de

Salud, celebrada en el pasado mes de octubre.

Es intención de las dos naciones continuar ampliando los vínculos de cooperación en materia de salud, indicó el titular cubano, quien aseguró la disposición de su país de seguir respaldando la formación de recursos humanos en las universidades de Ciencias Médicas.

Por su parte, el Primer Ministro de Bahamas, quien se encuentra de visita oficial en La Habana, agradeció la labor que llevan a cabo en su nación los colaboradores cubanos de la salud desde hace varios años, y destacó el apoyo que significaron en la atención a su pueblo durante el enfrentamiento a la COVID-19.

De acuerdo con Portal Miranda, 47 colaboradores de la salud brindan servicios en Bahamas, y 47 profesionales de ese país se han graduado en instituciones educacionales de la salud de Cuba, donde actualmente cursan 16 estudiantes bahameses. (Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/308584-cuba-prioriza-colaboracion-de-salud-con-paises-del-caribe>



**Radio Habana Cuba**